

home introduction

2023年6月にお引き渡しをした

高浜市Y様から家づくりのお話を聞かせていただきました。

私たちは家についての知識があまりない中で家づくりを始めました。土地探しに時間がかかり、最初は焦りましたが、希望に合う土地が見つかった時はとても嬉しかったです。優柔不断で沢山悩むこともありましたが、そんな私たちをシンカさんがしっかりサポートしてくださったので、最後まで楽しく家づくりができ、納得のいくお家ができたと思います。

リビングの大きな窓からは暖かい日差しがはいり、明るくしてくれるので、のびのび過ごすことができています。そんなリビング横にある畳のスペースもとても気に入っていて、子供たちの遊び場として使ったり。そして広々とした洗面所には、洗濯物をそのまま畳めるスペースがあり、床で畳まなくても済むのがとても便利です。友人たち

からは羨ましがられるくらいお気に入り場所です。以前住んでいた場所はお隣さんと寝室が隣り合っていて、子供が騒いだり泣いたりするとご迷惑をおかけしてしまうのでは・・・とリビングで寝たこともありました。今は一軒家となったので周りの音を気にする必要もなく、子供たちも毎日のびのび楽しく過ごすことができるようになりました。



event info

どなたでもお気軽にご参加ください。
ご紹介もお待ちしております。

January・February
2025

※予定は変更する場合があります。あらかじめご了承ください。最新の情報は当社HPでご確認ください。

完全予約制

OPEN HOUSE オーナーズハウス見学会

1.25sat, 26sun

●会場/西尾市戸ヶ崎<10:00-18:00> 各回2組限定
斜めになった外壁が道行く人の目を引くお宅。外からの視線が気にならない2階リビングには、モールドテックスのキッチンや視線が抜けるガラス壁など、こだわりが詰まっています。
家事がラクになる動線や広さを感じられる工夫など、実際に住まわれているお家で、是非ご体感ください。



完全予約制

OPEN HOUSE オーナーズハウス見学会

2.1sat, 2sun

●会場/高浜市沢渡町<10:00-18:00> 各回2組限定
限られた敷地から生み出す、28坪の理想の暮らし。
プライベートテラスを囲むようにデザインされたコの字の間取り。キッチンに立つと、1階は全て中庭まで見渡すことができ、吹き抜けで2階にいる家族ともつながる、子育て家族に優しいお家。
実際に住むお客様の声が聞けるまたとない機会です。



完全予約制

SPECIAL EVENT 上矢田分譲地相談会

1.25sat, 26sun

●会場/シンカ西尾支店・カーサ三河南(西尾市矢曾根町赤地2-1)
<10:00-18:00> 各回1組限定

全17区画に区画整理された分譲地が販売中です。1,090万円～(D区画:146.70㎡[44.37坪]) 駐車しやすい前面道路6m。公園・保育園まで徒歩6分。通勤・通学・お買い物に便利な好立地。大通りから一本入った閑静な住宅地。気になる方はお早めにお問い合わせください。



お家のこと、イベントのこと、C-TANK新聞のこと、なんでもお気軽に聞いてください!

お問い合わせ先 **Tel.0566-52-0444**

“cinca”で検索!
フォローしてね!



シンカの
施工例を見るなら
インスタグラム



もっとシンカを
知りたいなら
フェイスブック



イベント情報を見る、
お得なサービスを受ける
ならシンカアプリ

【CINCA Office】〒444-1305 高浜市神明町一丁目1番地24 / TEL: (0566) 54-0555

【Design Labo】〒444-1332 高浜市湯山町二丁目3番地8 / TEL: (0566) 52-0444

【casa MIKAWA MINAMI】〒445-0872 西尾市矢曾根町赤地2-1 / TEL: (0563) 55-3777

【SHARESラグーナ蒲郡】〒443-0014 蒲郡市海陽町2丁目7番地3 / 泊まれる住宅展示場

【TERRACE_HAUS】〒444-1303 高浜市小池町五丁目5番地5 /

お客様とシンカをつなぐコミュニケーションマガジン

CINCA TANK

シンカ・タンク

VOL. 226

JANUARY 2025

CINCA X News Letter

【新春! 社長放談 ～新春のご挨拶～】
CINCA News
・OBさん 秋の大運動会
・おもにつき大会を終えて

【社長室だより ～スクープ～】

●CINCA●

MESSAGE <新春! 社長放談>

新年のご挨拶 「巳年に思う脱皮・成長・進化」

新年あけましておめでとうございます。

創業以来数多くのお客様とご縁をいただき、日々皆様に支えられていること、日頃のご厚情に深く感謝申し上げます。

さる12月15日に開催した「餅つきイベント」では、コロナ禍において薄れつつあった触れ合いの機会を、今一度取り戻す思いの中、500名を超えるOB様にご来社いただき多くの笑顔に出会うことができました。ほんのひと時でしたが、「つながり」と「絆」を体感できアナログのコミュニティの大切さを改めて実感いたしました。本年も引き続き、皆様とともに幸せを共有し、育む企業でありたいと考えております。ご来場いただきました皆様におかれましてはあらためて感謝申し上げます。

昨年2024年は、住宅業界にとって非常に厳しい環境でした。材料費の高騰や人手不足、さらには円安の影響など、さまざまな外的要因が影響を与えました。この問題は簡単に解決されるものではありませんが、置かれた環境に対し持続可能な社会を目指すとともに、新築住宅においてはサステナブル住宅や環境に配慮した設計を進めるとともに、昨今ニーズの高い耐震や断熱に関するリフォーム事業を推進し、地域社会ならびにOB様に必要とされる取り組みを拡大してまいります。

2025年、本年は十二支の「巳年」にあたります。「巳」には脱皮や成長、新たな可能性への挑戦を象徴する意味があるといわれています。まさに「進化」の所以であり、私たち株式会社シンカも、これまでの歩みに満足することなく、高浜市を拠点に皆様とともに「さらなる進化」の一年とするべくシンカに関わるすべての方々が「幸せ」を感じられるよう、社員一同、真摯に努力を重ねてまいります。巳年の象徴である「しなやかさ」と「成長力」を胸に、厳しい環境においても新たな価値を創造し、挑戦を続ける一年にしたいと思っております。これからも、皆様の理想を実現するパートナーとして、信頼される企業であり続けるよう努めてまいります。

令和7年、本年も私たちは「かかわる人々の幸せの実現」を目指すとともに、皆様方には今まで以上、情報を共有しお願いをすることもあろうかと存じます。何卒、相互繁栄のためさらなるご愛顧・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。最後になりますが、かかわる皆様の益々のご繁栄をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます

令和7年1月1日 株式会社シンカ 代表取締役 畠 孝二郎

■年賀状廃止について■

この度弊社では、昨今の社会情勢・環境への配慮等に鑑み、今年度より年賀状によるご挨拶を控えさせていただくことと致しました。何卒ご理解を賜りたく謹んでお願い申し上げます。



弊社営業チーム寺島が担当したOB様で構成されているE.L.T.(Enjoy.Life.Terashima.club)が第5回目の集大成として11月16日④に高浜市地域交流施設[たかびあ]サブアリーナで大運動会を開催しました。

当日は、お友達ご家族のお誘いも大歓迎、お子様や未就園児も参加できる種目も用意され大変たくさんのお客様で賑わいました。競技内容は紅白対抗で、■綱引き■玉入れ■パン食い競争■リレーなど。ケガも無く、大盛り上がりで運動会を終えることができました。ご参加ありがとうございました!!



＼射的(お子様限定)／

会場も広くなり、パワーUPした射的はいかがでしたか? 意外に的から距離もあって子ども達の真剣な顔がとても新鮮でした。楽しんでくれたかな?



＼本気のじゃんけん大会／

今回、CINCAからの熱いラブコールにお応えいただいたOBの皆様、懐かしくお話しができました。これを機に来年も是非ご来場ください。スタッフ一同心からお待ちしております!!



社長室だより スクープ/ チョイソコ号がやって来た

■前号でチョイソコ号がシンカのバス停に停車したら、ネタ決定!と記事にしたのですが、それが現実となりました。行き先をお尋ねしたところ「シンカ近くの美容室まで行くのにチョイソコを利用した」とのことでした。そういう使い方もあるんですね。



■編集後記■

おもちつき大会の準備をするにあたり、地味な準備もしたんです。DesignLaboの樹木を美しく剪定&自動販売機の交換。

2012年新社屋完成時から稼働していた自販機をNewモデルに交換しました。気付いたかたいるかな?



＼皆様のおかげで大成功／ おもちつき大会を終えて

実行委員長 菅原



おもちつき大会へのご来場、誠にありがとうございました。今回は初心に戻り、イベントにお越しいただけるよう積極的に発信し『CINCAを応援して下さいお客様・地域の皆様に感謝を伝えよう!!』をテーマにしました。

少しでもたくさんの方に感謝を伝えるために色々な作戦を練ったのですが、まずはGoogleフォームで予約制とさせて頂くことに。最初は、面倒なことにご協力いただけるのだろうか?と心配していましたが、チラシが届くや否や見る見るGoogleフォームの登録者が増え続け...またスタッフに直接お返事をしてくださったお客様と合わせ、応援して下さい気持ちが温かくうれしい限りでした。

どの時間帯にどのお客様がご来場になるか明確化になり、ほぼ毎日登録されたご来場者のお名前をCINCAスタッフ間で共有し『久しぶりにあのかたも、このかたも来ていただける!!』とうれしい気持ちでいっぱい約1ヶ月間でした。

また今回、担当スタッフにはご自宅の【訪問】、地域のお客様にはチラシを【持参】。日頃から交流のあるかたには『おもちつき大会に是非ともお越しください』と【声掛け】。

このような活動ができることは、私たちの強みであり、決して感謝することを忘れてはならないと思っています。スタッフ一人一人が全力でイベントを成功させようと行動できたことが大成功に繋がりました。今年もスタッフ一丸となつてと様々なことに取り組んでいこうと思います。

最後になりましたが、Googleフォームに応援メッセージを記していただいた多くの皆さまありがとうございました。とても力になりました!!引き続きCINCAに温かいお力添えの程よろしくお願いいたします。